

— Ami, lui dit Turquoise en s'assoyant devant la table, ne prenez-vous pas une cuillerée de potage avec moi?

Elle esaya de sourire.

Maitre Venture sortit.

Turquoise prit une des bouteilles et versa à boire à Léon.

— Je n'ai ni faim ni soif, murmura-t-il.

— Eh bien, buvez pour l'amour de moi.

Elle attacha sur lui ce regard plein de séduction auquel il ne pouvait jamais résister.

— Je le veux! dit-elle avec une mutinerie charmante.

Léon prit son verre et le vida d'un seul trait.

Turquoise voulut en faire autant, mais elle reposa le sien sur la table en disant:

— Quel verjus! c'est du vin de Suresnes.

Et elle jeta le contenu du verre dans la cheminée et le remplaça par de l'eau.

La jeune femme trempa ses lèvres dans le potage borgne de maître Venture, suça une aile de la volaille desséchée, et repassa la table au bout de dix minutes.

— Au lieu d'avoir faim, dit-elle, j'ai envie de pleurer.

Elle passa ses bras au cou de Léon.

— Mon pauvre ami! murmura-t-elle.

Léon sentit son cœur se briser.

Et ils passèrent une heure la main dans la main, se regardant, les yeux pleins de larmes...

Turquoise jouait admirablement son rôle. Elle savait emprunter à la passion ses formes les plus enchanteresses, ses mots les plus sentis, ses accents les plus sympathiques.

Pendant une heure, Léon prêta l'oreille comme dans un rêve, on écoute quelque voix harmonieuse qui descend du ciel, et en même temps que chancelait sa résolution de retourner à Paris, ses sens s'alourdissaient peu à peu, comme s'il eût été pris de vin. Il n'avait plus, c'était sa conviction, que quelques instants à passer avec cette femme aimée, et pourtant il éprouvait comme un impérieux besoin de son vin; il la regardait, il l'écoutait, il aurait voulu parler... Mais son regard s'était voilé, et bien qu'il ne perdit pas un mot de ce qu'elle disait, il essayait vainement de proférer une parole.

Turquoise paraissait point s'apercevoir de ce singulier malaise; elle continuait à lui prodiger les caresses les plus tendres, les noms les plus doux, tandis que cette absorption physique s'emparait de lui peu à peu. Léon succombait-il à un excès de fatigue? ou bien était-il victime de quelque mystérieux narcotique mêlé avec le vin qui lui avait versé?

Cette dernière hypothèse était la plus admissible, si l'on songeait au geste de dégoût échappé à Turquoise lorsqu'elle avait trempé ses lèvres dans son verre, puis jeté le contenu dans la cheminée.

En outre, et cela devait encore corroborer cette opinion, le physiquesoul était frappé d'anéantissement chez Léon Rolland. Il ne voyait plus, ne parlait plus et continuait à entendre. Il vint un moment où il se renversa sur sa chaise comme un homme qui s'endort. Vainement, il essaya de secouer cette torpeur, vainement il voulut se relever, rouvrir les yeux et parler... Subitement frappé de paralysie, il continuait cependant à entendre la voix de l'enchanteresse, mais ses yeux étaient fermés, son corps était immobile... On eût juré qu'il dormait.

Turquoise cessa tout à coup de parler.

Léon l'entendit se lever, marcher sur la pointe du pied, ouvrir la porte et appeler.

Il fit un dernier effort pour remporter le charme d'ars bizarrie toute nouvelle, il n'y put parvenir. Il entendit donc Turquoise sortir sur la pointe du pied et appeler doucement dans l'escalier.

Puis des pas se firent entendre à son oreille, et maître Venture entra suivit du postillon à perruque blonde.

— Mes amis dit la voyageuse à mi-voix, je ne continuerai pas ma route cette nuit; mon mari...

Elle appuya sur ce dernier mot.

— Mon mari dort, il a passé deux nuits sans sommeil.

— Pauvre cher homme! murmura maître Venture.

— Vous tiendrez les chevaux prêts pour demain matin.

— Oui, madame...

— Maintenant, tâchez de porter monsieur sur son lit, et faites-le avec précaution, ce serait un crime de l'éveiller.. il dort si bien.

Léon entendait tout; mais vainement il voulut secouer le sommeil ou plutôt la torpeur qui l'éteignait... On eût dit qu'il était mort.

Maitre Venture et Rocambole, toujours déguisé en postillon, s'emparèrent de Léon Rolland et le portèrent sur le lit, puis ils fermèrent l'alcôve. Léon ne put parvenir à faire un mouvement. Il entendit à travers la porte Turquoise qui disait:

— Je vais laisser dormir ce pauvre ami; remettez du bois; je passerai le reste de la nuit au coin du feu.

Les ordres donnés par la jeune femme furent exécutés.

Léon entendit jeter du bois dans l'âtre, puis un bruit de chaises remuées lui apprit que Turquoise s'apprétais à dormir. Et vainement il essayait de sortir de sa léthargie, ou tout au moins d'en comprendre la cause. Il finit par se persuader qu'il dormait réellement et était le jouet d'un cauchemar.

Mais il y avait à peine une heure qu'il se trouvait sur le lit qu'un grand bruit, un véritable vacarme arriva jusqu'à lui venant du dehors. C'étaient des grelots, des claquements de fouet, le roulement d'une voiture, le trot précipité de plusieurs chevaux. Tout cela vien s'arrêter à la porte de l'hôtellerie.

En même temps on heurta violemment à cette même porte, et une voix inconnue à Léon cria:

— Ohé! l'hôtelier, ohé!

Au son de cette voix, Léon entendit Turquoise pousser un cri d'épouvante.

— O'est lui! dit-elle.

— Qui, lui?

Léon s'adressa cette question, essayant toujours de triompher de son état de mutisme et d'immobilité.

La porte de l'hôtellerie s'ouvrait pendant ce temps, et la voix de maître Venture criait: — Que me veut-on?

Et l'inconnu répondre: — Est-ce ici le relais de la poste?

— Oui, mais je n'ai pas de chevaux.

— Avez-vous vu, dans la nuit, passer une chaise de ponte? continua la voix.

— J'en ai vu deux. La première était à un Anglais.

— Et la seconde?

— A une dame qui voyage avec son mari.

De même que Turquoise s'était écriée: "C'est lui!" la voix murmura avec colère: "C'est elle!"

— Y a-t-il longtemps qu'elle est passée? reprit le nouvel arrivant.

— Elle n'a point passé.

— Comment! plaisantez-vous?

— Je veux dire qu'elle est demeurée ici. La dame et son mari sont couchés là-haut!

Léon entendit un juron énergique, puis un cri mêlé de colère et de joie.

— Ah! dit la voix, c'est l'ensor qui m'amène.

Et, tout aussitôt, des pas rapides se firent entendre dans l'escalier, la porte de la chambre vola en éclats, et Turquoise poussa un nouveau cri de terreur.

Léon aurait donné la moitié de sa vie pour retrouver la parole et le mouvement.

— Ah! vous voilà! tonna la voix, vous voilà! et j'ai donc pu vous atteindre!

— Grâce! murmura Turquoise.

— Non; dit la voix, je vais vous tuer et lui aussi!